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EDITORIAL
“Tiene que ser el día”

L ograr el ascenso al fútbol profesional es una necesidad absoluta para el Depor y la opor-
tunidad es idílica para dejar atrás cuatro años de absoluta locura, en los que se escaparon 

dos play off, uno de ellos de la manera más amarga posible. El sufrimiento va en aumento 
si observamos el currículum acumulado por nuestro equipo en la última década, la más 
negra de la historia de la entidad. Por todo ello, esta es una gran oportunidad para confir-
mar el resurgir de un gigante del fútbol nacional, de ese club que enamoró a España, para 
convertirse en el modesto más grande de la historia, tras ganarlo todo en nuestro país. Los 
ingredientes para que este Depor sea nuevamente grande se dan cada vez en mayor medida. 
Comenzando por una tranquilidad económica de la mano de Juan Carlos Escotet, dueño 
de ABANCA y por lo tanto también del propio Depor, pasando por una cantera que vive 
el mejor momento de su historia y con un primer equipo que está haciendo historia, dando 
esa sensación de que está capacitado perfectamente para volar alto también en la Segunda 
División. Fueron muchos errores los cometidos en el pasado, pero eso también va a servir 
a todos como ejemplo de lo que no debe volver a suceder. Perder el rumbo deportivo hasta 
los niveles que se perdió es algo tan increíble como merecido, tras pasar por el club gente 
que no tenía ni el más mínimo conocimiento de lo que es el mundo del balompié. Presi-
dentes absurdos, directores deportivos sin el más mínimo currículum para estar metidos en 
una entidad de este calibre, entrenadores sin caché suficiente para llegar al club, tanto en la 
época de Primera como de Segunda, o incluso representantes campando a sus anchas por 
Abegondo, a donde llegaban fichajes como si no hubiera un mañana en cada categoría de 
formación, menospreciando continuamente a la propia fábrica blanquiazul. Poco a poco 
se fue saliendo de todo aquel circo para no dormir y el Deportivo fue cogiendo el rumbo 
nuevamente. Faltaba ver también señales en un primer equipo que no tuvo tampoco ni 
pizca de suerte en los últimos años. Comenzando por el curso 2021/2022, en el que la 
Segunda División estuvo cerca, primero soñando con el ascenso directo y posteriormente 
en el fatídico play off, en el que no fue inferior al Albacete. La pasada campaña en Castellón 
no fue tan doloroso, pues la temporada fue peor que la anterior y aún era primera ronda, 
pero todo ello no quita que con una pizca más de fortuna, el equipo hubiese jugado la final. 
Ahora llega esta nueva ocasión y además con la tranquilidad de que si el encuentro ante el 
Barcelona Atlétic sale mal, todavía habrá una nueva oportunidad y además dependiendo de 
nosotros mismos. Soy de los que opina que este domingo tiene que ser el día, y además tiene 
que serlo porque es el momento de cambiar la historia también en cuanto a ganar encuen-
tros decisivos. No olvidemos que este club jugó siete grandes finales a lo largo de su historia 
y fue capaz de ganar las siete. Siento que el equipo está tranquilo, concienciado y sobre 
todo, absolutamente convencido de que estará en Cuatro Caminos un par de horas después.

                                                                                                                     Álvaro Aldrey
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jorGE uriach
"Hoy puede ser un gran día"

Cuando el árbitro dio por fi-
nalizado el partido en Ses-

tao, la caldera deportivista em-
pezó a calentar una semana llena 
de ilusión y esperanza, pensando, 
y con razón, que "esta" es la bue-
na, que ya "toca" salir de una situación incómoda de cuatro años en 
una categoría que no es apropiada para una ciudad como esta. El 
Depor no debe estar ahí. 
Y así hemos llegado a este partido frente a un Barça B con una se-
gunda vuelta semejante a la del equipo herculino. Pero las motiva-
ciones, necesidades o exigencias son bastante distintas. Estos jóvenes 
barcelonistas a lo que pueden aspirar es, en algunos casos, a engrosar 
la plantilla del primer equipo, en otros, los más, a cesiones por la 
geografía futbolística. Pero en ningún caso a representar lo que es el 
Depor para una afición de excepción. Por lo tanto, las razones son 
bien distintas, el Deportivo tiene la oportunidad de ganar este par-
tido, pero entiendo que no debe afrontarlo como si fuera una final 
de play off, porque no lo es y la presión no debe tener espacio en un 
vestuario con la experiencia necesaria para afrontar estas situaciones. 
Para ello cuentan también con las herramientas adecuadas, así como 
con la aportación psicológica de un profesional. 
En cuanto a las celebraciones antes del partido, habría que medirlas, 
pero es prácticamente imposible. Deberíamos recordar lo que decía 
el gran Don Arsenio Iglesias, que por cierto, ya tiene su calle junto 
a la Torre de Marathón, dónde mejor, pues acordémonos de él, tan 
comedido en situaciones parecidas, "ojo a la fiesta que te la quitan 
de los fuciños". La afición del Depor es impresionante y la nue-
va generación de jóvenes seguidores inmensa y apasionada. ¿Se han 
preguntado quién les ha transmitido ese gen? Pues esa secuencia de 
ADN es hereditaria, no cabe duda.
En definitiva, calidad y experiencia por parte del Depor frente a un 
filial más preocupado a medida que vaya acercándose a Riazor para 
vivir una situación única. Por cierto, ¿se imaginan en pocos días el 
ascenso del Depor Abanca, ya conseguido, ahora del Depor y tam-
bién del Leyma? Pues yo sí. O así me lo parece ...

fernando blanco
"El Depor lo tiene todo"

No es un partido sencillo el 
del domingo ante el Barça 

Atlétic, hay cierto nerviosismo, 
como es lógico, porque el De-
por se juega mucho. Hay mucha 
euforia en la afición, está siendo 
todo muy bonito, la ciudad está volviendo a reponder a lo grande. 
Buses engalanados de blanquiazul, banderas, fachadas pintadas, bares 
y cafeterías de blanquiazul, la Plaza de Lugo vendiendo las telas como 
en época Champions o todavía más... Vamos, lo habitual en A Coruña 
cuando llega un gran momento con su Depor. 
Toda esta euforia hay que frenarla de cara a los jugadores, porque todo 
esto se transmite. Incluso podría ser bueno apartarlos un poco del 
ambiente. Hay entrenadores que no son partidarios de ello, en el sen-
tido de concentrarlos, prefieren no romper rutinas, aunque yo en esta 
ocasión sí que sería partidario de ello y el día anterior, ya para dormir, 
al día siguiente desayunar y comer todos juntos y aislarlos un poco, 
porque ya no solo es el tema de la euforia, son las molestias, teléfonos 
sonando, pidiendo entradas todo el mundo, etc. A nivel psicológico, 
que es lo que nos importa, hay que decirles que hay que ir a ganar, 
que el Barça tendrá que venir a por todas si quiere llegar al primer 
puesto y hay que tener mucha cabeza y tratar de arrebatarles el balón, 
porque el Barcelona quiere el balón y el Deportivo cuando no lo tiene 
sufre. No debemos esperar atrás contra este equipo, contra otro igual 
te diría otra cosa, pero contra este filial no podemos. Yo creo que este 
Depor ya está curtido en mil batallas, con gente experimentada que ha 
jugado en Primera y en Segunda y eso tiene que prevalecer ante cha-
vales que juegan muy bien, pero eso no quita que les falte experiencia. 
Alguno aún era cadete hace poco, como Hernández o Pelayo. Verse 
ante 33.000 personas les va a pasar factura sí o sí y eso no quita que en 
poco tiempo los padamos ver en el Camp Nou con las grandes figuras, 
pero ahora mismo tienen que pasar esta etapa y eso es lo que tiene que 
aprovechar el Depor. Lograr el ascenso lo cambia todo para la ciudad, 
ya no digamos si también el Leyma logra el salto a la ACB. El vuelco 
que va a dar Coruña va a ser tremendo. Viene un impuso económico 
imparable y ojalá se extienda mucho en el tiempo.
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raúl infante
"Llegó la hora de la verdad"

L legó el momento de poder 
decir que dependemos de no-

sotros mismos para sellar el ascen-
so de una vez por todas. Tenemos 
la mejor plantilla de la compet-
ición, con algunos detalles que se 
podrían mejorar, pero la mejor de los veinte equipos que componen el 
grupo 1 de Primera Federación. Lo único que vale ya es ganar al Barça 
B, da igual cómo, sacar los tres puntos y volver a ser equipo de Segunda 
División. Llevamos dos partidos un poco flojos, posicionándonos regu-
lar en el campo, habiendo algo de descontrol por momentos. Esperemos 
que ante el Barça B vuelva el Depor al que estamos acostumbrados en 
la segunda vuelta. Tenemos que entrar al campo haciendo méritos para 
ganar los partidos desde el minuto 1. Tenemos que ganar este partido sí 
o sí, es muy peligroso esperar a las últimas jornadas, lo sabemos además 
muy bien por experiencias fatídicas vividas en el pasado.
Mas allá del primer equipo, no quiero dejar pasar esta oportunidad para 
dar la enhorabuena a los juveniles del club, que se impusieron en la 
última jornada al Val Miñor y aprovecharon el pinchazo del Racing 
para ganar la liga en el grupo 1 de División de Honor. También los 
cadetes triunfaron y ya son campeones. Tenemos un semillero de figu-
ras espectacular. La guinda del pasado fin de semana la puso el fabril, 
ya el domingo, ganando en Oviedo por 1-2, salvándose así de bajar de 
categoría. El año fue muy complicado por lesiones y convocatorias del 
primer equipo, pero ahí estuvo Óscar Gilsanz para volver a imponer su 
ley. A ver si el primer equipo completa este gran año blanquiazul, con-
siguiendo ganar al Barça B y ascendiendo, que ya va siendo hora.
También quiero acordarme del deporte polideportivo y muy especial-
mente en este número del Leyma Basquet Coruña, que triunfó ante 
Castelló en casa y está a las puertas de la Liga ACB. El equipo lo merece 
con todo el honor y además es un orgullo ver cómo estaba el Palacio de 
los Deportes de Riazor, lleno hasta el tejado. Mirando al hockey sobre 
patines, el Liceo llegó al play off, tras finalizar tercero. El joven Bruno 
Saavedra enamora y el equipo pasa por su mejor momento. En defini-
tiva, vienen días de muchos nervios, pero si una ciudad sabe de qué va 
esto del deporte, esa es A Coruña". 

jordi uriach JR.
"Doble vida"

Sin duda la victoria ante el Ses-
tao, por el momento de la tem-

porada en la que se logró, es de 
las mas valiosas del curso actual. 
Lo mejor, tres puntos y a Riazor. 
Cualquier análisis del partido dis-
putado en Las Llanas lo veo ya lejano y mas con lo que se juega el 
Dépor este domingo ante el Barça Atlétic. En lo que ahora realmente 
importa y donde hay que poner el foco, es en el domingo a las 19:00. 
En las últimas temporadas hemos vivido situaciones similares pero 
para nada son iguales a la de este fin de semana. El equipo de Idiakez 
tiene una doble vida. No estamos hablando de un partido a vida o 
muerte como los fatídicos días de Mallorca, Albacete o Castellón. Esa 
doble vida ofrece un margen de error importantísimo que se tiene que 
traducir en tranquilidad y en eliminar estados de ansiedad del pasado.
Esa prudencia será necesaria para enfrentarse a un rival peligroso, con 
talento e impredicible. Además de esto, sin ningún tipo de presión, 
pero con un escenario que habrá que ver como maneja el filial del 
Barça, con muchos jóvenes que nunca se han visto en una igual por el 
momento, independientemente de la proyección que tengan.
Hay muchos motivos para creer, pero para mí el primero será y es RI-
AZOR. Sin duda este va a ser el ascenso de la afición. Una temporada 
en la que el jugador número 12 ha sido el 10. Vital el apoyo en casa 
y fuera. Dando la cara en momentos difíciles como los de la primera 
vuelta. Nos hemos acostumbrado a ver cientos o miles de seguidores 
en cada desplazamiento. Aunque nos acostumbremos y para nosotros 
ya sea algo normal. No lo es. A día de hoy no está al nivel de ningún 
otro club a nivel nacional.
Por delante, un fin de semana de categoría, donde el Dépor tiene 
muchas opciones de volver al fútbol profesional y el Leyma Basquet 
Coruña puede lograr un ascenso a la ACB. Algó histórico, sin duda, 
ya que hace mas de 50 años que un equipo de baloncesto de la ciudad 
no está en el más alto nivel. Vamos a por todas!!
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Una de las grandes leyendas del deportivismo es Donato Gama da Silva, 
futbolistas que puede presumir de ser participe de los seis títulos oficiales 

del club blanquiazul en época moderna. El brasileño fue considerado uno de 
los extranjeros más valiosos del campeonato nacional, tanto cuando jugaba 
en el Depor como cuando lo hacía en el Atlético de Madrid. A pocas horas 
del gran partido entre el equipo de sus amores y el Barcelona Atlétic, Donato 
dialogó con la redacción de Coruña Sport. A continuación les adjuntamos lo 
más interesante de sus reflexiones.

LLEGA LA GRAN OPORTUNIDAD
“Es una gran oportunidad la que tenemos, que tiene esta plantilla para su-
bir de categoría. Yo quisiera dar la enhorabuena a todos y en especial a la 
afición. La afición del Deportivo es la mejor que hay, es la que siempre está, 

independientemente de lo que pase. Lo ha demostrado estos cuatro años 
de sufrimiento y ojalá que este año el equipo confirme esta gran alegría del 
ascenso a Segunda División”.

OPTIMISMO ABSOLUTO, PERO CON UNA GRAN REFLEXIÓN
“Claro, ahora mismo soy optimista, pero ojo, yo ya no juego en el Depor, es 
fácil hablar desde fuera. Hablar de optimismo cuando las cosas van bien no 
es muy complicado. También es fácil que mucha gente diga, bueno, yo ya 
sabía que el Deportivo iba a subir, pero hace unos meses, en aquel partido de 
ida contra el Barcelona B estaba todo muy mal, no había mucho optimismo, 
el entrenador estaba cerca de caer y se necesitaba despertar, por decirlo de 
alguna forma. Ahí hubo un gran cambio, los jugadores cambiaron de acti-
tud, su actitud fue otra completamente distinta desde entonces, pero antes 

donato: “pienso que hubo una unión grupal 
muy fuerte dentro del vestuario del depor”
La leyenda blanquiazul habló con la redacción de Coruña Sport en los días previos al partido ante el Barça Atlétic.
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de aquel partido, te digo de verdad que a mí ni me gustaba ver los partidos, 
porque acababa muy contrariado, nervioso, enfadado... Era una situación 
mala, que todos alguna vez hemos vivido en nuestras carreras. Ahora es fácil 
oír a gente decir que ya sabía que el Depor iba a subir, pero hace unos me-
ses nadie pensaba así. Después de aquel partido de Barceona cambió todo. 
Pienso que hubo una unión grupal muy fuerte, al menos me da esa sensación 
desde fuera, para que cambiara la actitud. Además, cerraron filas con el en-
trenador y yo creo que el Depor está donde merece, tras lo realizado. Ahora 
está ante esa posibilidad de ascender ya en este encuentro ante el Barcelona 
B del próximo domingo”.

HABLAR DE CÓMO AFRONTAR EL PARTIDO ES ATREVIDO
“Hablar de cómo afrontar un partido sin estar dentro del vestuario es muy 
atrevido. Cada uno tiene su mentalidad. Yo, para mí, lo importante es que 
los jugadores ahora mismo muestran otra actitud, otro carácter dentro del 
campo. Yo creo que el Depor no debe salir nunca a ver lo que va a pasar, pues 
tiene equipo para ir a presionar, a ganar y la verdad es que ahora se ve. Se ve 
esa voluntad, ese querer ganar, esa actitud positiva, esa confianza... Antes no 
era así, se veía un partido en Riazor y casi sin ocasiones de gol, nadie tiraba 
a puerta y era un sufrimiento máximo. Ahora hay un equipo únido, otro 
caracter, otra actitud y lo tenemos todo para subir. Está el Depor en una 
dinámica diferente, en esa dinámica que todo club quisiera para su vestuario. 
A ver si contra el Barça salen con esa garra y ese carácter desde el principio. 
Los jugadores están unidos, yo veo a Lucas Pérez, que es el gran capitán, veo 
a los otros jugadores, esa unión que hay, como caminan todos en la misma 
dirección... Cuando en un vestuario no funciona lo colectivo, no van todos 
los integrantes en la misma dirección, pues es muy complicado, pero es que 
yo veo a estos jugadores y solo puedo sonreir y felicitarlos por esta decisión 
que han tomado, junto al entrenador. Y ahí está este Depor, cerca de darnos 
a todos la alegría que llevamos tanto tiempo esperando”.

LO VERÁ POR LA TELEVISIÓN EN ESTA OCASIÓN
“No voy a estar. Tenía la entrada, pero quería ir con un amigo y finalmente 
él no puede estar y lo vamos a ver por la televisión en esta ocasión. Prefiero 
verlo por la tele, ya no por los nervios, porque yo no me ponía muy nervioso 
ni cuando jugaba, pero me da una mejor corazonada esta vez. Yo me pongo 
más nervioso cuando el equipo juega mal, o no hacen las cosas bien, ahí sí 
que me pongo más nervioso, aunque hay que estar en el campo para ver lo 
qué pasa realmente y lo complicado que es a veces todo. Voy a ser muy, muy 
feliz si el Deportivo gana, sobre todo por la afición y por estos jugadores y 

este cuerpo técnico. Han trabajado mucho para lograrlo”.

EL DEPOR ES UN CLUB DE PRIMERA DIVISIÓN
“El Depor es un club de Primera División, pero primero vamos a pensar en 
este paso que podemos dar en este partido contra el Barça. El Deportivo es 
un gran club, los jugadores tienen que saberlo y en este caso lo saben. Es un 
club que no podemos olvidar que llegó a lo máximo. El Depor no puede pa-
rar por llegar a Segunda y además pienso que no se va a parar. Esperemos que 
los jugadores que vengan tengan también esta actitud que estamos viendo 
ahora y lo siguiente está claro, caminar hacia Primera, que es nuestro sitio”.

EL DEPORTIVO SIEMPRE TUVO UNA BUENA CANTERA
“Sinceramente, yo creo que el Deportivo siempre tuvo grandes jugadores en 
la cantera. Yo me acuerdo en la época de Toshack, por poner un ejemplo, 
había muchos chicos buenos. Me acuerdo de aquel famoso partido de Valla-
dolid, en el que se hablaba del abuelo con los niños, por mí y por el montón 
de canteranos que salió a jugar en aquel encuentro. Para mí siempre se hizo 
un buen trabajo, pero el Depor ahora, infelizmente, pasa por una fase de 
mucha necesidad en cuanto al ascenso, y los entrenadores tuvieron miedo de 
tirar de los chicos del filial. Imanol cambió la tendencia y demostró que ha-
bía unos canteranos que son buenísimos y yo siempre lo dije, hay que saber 
aprovechar la cantera. Hay que seguir apostando por la cantera y sobre todo 
también apostar por que el equipo se mantenga en esta dinámica que está. Si 
va bien el primer equipo es todo más fácil, porque si va todo con apuros, el 
entrenador que esté en cada sitio suele tener miedo a ser cesado y entonces su 
apuesta no suele ser por mirar a los jóvenes, hablo en general. Ver todo desde 
fuera es muy sencillo, pero yo, aunque el equipo esté en Segunda, seguiría 
actuando de una manera similar y mirando hacia el Fabril de igual manera”.

SU MENSAJE PARA LA AFICIÓN DEL DEPOR
“A la afición le digo lo de siempre, que me siento muy querido aún a día de 
hoy por todos ellos, que no tengo palabras para poder agradecerles lo que me 
quieren. Yo estoy apoyando a muerte al Depor y mi mayor alegría sería verlo 
triunfar de nuevo, sobre todo por esa afición, por esa gente de A Coruña que 
tanto da por el equipo y que tanto ha sufrido estos años. Merecen todo, son 
una afición de las mejores del mundo y han demostrado mucho más aún en 
estos cuatro años. Ellos siguen apoyando, salir a la calle, ver a los chavales 
con esa ilusión que tienen... Para mí es lo más bonito. Lo que más deseo para 
la aficion es que el Depor vuelva a Segunda y siga haciendo un gran trabajo 
para ascender después a Primera División”.
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El deportivismo vive en estado de euforia permanente desde hace ya varios 
meses, tras una remontada para la historia, la cual está cerca de devolver al 

equipo de nuestros amores al fútbol profesional, a una Segunda División de 
la que salió en 2020, tras el mayor atropello federativo que se recuerda en el 
fútbol español. Desde entonces, cuatro cursos en la categoría de bronce, dos 
play off perdidos, uno de ellos de forma fatídica, y mucho sufrimiento en 
una afición que padeció lo indecible, pero nunca jamás dejó de lado a su De-
por, al orgullo de su vida, a ese niño mimado al que se le perdona cualquier 
error, porque no hay nada ni nadie que te pueda hacer más feliz en la vida. 
Es el resurgir del más grande de Galicia amigos lectores, es el resurgir de un 
club que jugó arropado por su gente en todos los encuentros del curso, ha-
biendo más afición del Depor que del equipo local en la gran mayoría de los 
campos de la categoría. El germen del Súper Depor volvió y se impuso por 
los cuatro costados. Este club se ha ganado en estos cuatro años la simpatía 
de casi todos los pueblos de España por los que fue pasando. Si alguien se 
merece este ascenso, esa es la afición del Deportivo. Fueron muchas lágrimas 

derramadas en estos años, pero el primer match ball del curso 2023/2024 ya 
es una realidad. El Depor dejará atrás esta pesadilla de la Primera Federación 
si es capaz de sacar adelante el encuentro ante el filial del FC Barcelona. Y 
además lo hará con la tranquilidad de que si no salen bien las cosas continua-
rá líder igualmente a tan solo dos citas para el final. 
Lo que se está viviendo en A Coruña esta semana no hay dinero que pueda 
pagarlo. No hay una ciudad en Europa en la que el estado anímico de su 
gente dependa tanto de cómo le vaya a su club de fútbol. Dicen que esta-
mos locos de la cabeza, pero bendita locura, bendito sentimiento profundo 
del que se está pendiente 365 días al año casi en cada momento. Queda un 
último esfuerzo y este equipo está capacitado para lo que se proponga ya. La 
ayuda divina tampoco la rechazamos, pero creemos más en un once de lujo, 
con sus fieles escuderos esperando su oportunidad en el banquillo, forman-
do entre todos un engranaje que el domingo a las 21 horas puede ser para 
siempre historia del RC Deportivo de La Coruña, con lo que ello significa 
cuando hablamos de uno de los grandes del fútbol nacional.

el primer match ball ya es una realidad
El Depor ascenderá a Segunda División, con dos citas por jugarse, si es capaz de ganar al Barça Atlétic.
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una temporada que puede cambiarlo todo
El conjunto blanquiazul volvió a coger el rumbo y a ilusionar, tras la peor década de su historia.

El Deportivo no solo está a las puertas de lograr un ascenso, sino que está 
cerca de confirmar de manera definitiva que cuenta con un proyecto sólido 

y en el que lo mejor está todavía por llegar. Y es que este club vive sin duda su 
mejor momento, tras una década para enterrar y olvidar a la mayor brevedad 
posible. Pero en el Depor no se disfruta realmente de una sintonía tan grande 
entre ciudad, afición y entidad desde hace ya casi 20 años. Es cierto que tras 
la caída de Champions vinieron años en la primera cara de la clasificación 
de Primera División, pero aquello para nosotros era un martirio absoluto, 
tras todo lo vivido. Con el injustísimo descenso de 2011, A Coruña ya dio 
muestras de que era diferente. Se volcó desde el mismo día del encuentro 
fatídico ante el Valencia, despidiendo a los nuestros como si fueran héroes, 
reconociendo también el esfuerzo realizado y los históricos 43 puntos que 
no sirvieron para permanecer por primera vez en la historia, con atracos sin 
precedentes como el de Gijón y con la sombra de la compra de partidos por 
parte de rivales directos de por medio. En los meses posteriores, disfrutamos 
todos con un ascenso de récord, pero la tranquilidad duró lo mismo que 
un caramelo a las puertas de un colegio. Volvimos a Segunda para regresar 
en un año a Primera, pero entre medias llegó Tino Fernández, que lejos de 
ayudar en algo, terminó por meter al club en la mayor crisis de su historia, 
no dando una ni en lo económico, ni en lo social, ni menos aún en lo de-
portivo. La Segunda fue una realidad y posteriormente la Segunda B, pues 
la que montaron entre él y Paco Zas en la asamblea famosa del año 2019, 
y que finalmente todo dio con Zas como presidente de paja durante unos 
meses, fue clave para hacer 15 puntos en una vuelta de 21 encuentros en la 
categoría de plata. En dicembre por fin el deportivismo se libró de ellos para 
siempre y a partir de ahí comenzó a caminar de nuevo. Fue Fernando Vidal 
el que terminó por poner el cascabel al gato, convenciendo a ABANCA de 
que tenía que convertirse en la máxima accionista y apostar por el Depor 
firmemente. Eso trajo consigo que los accionistas perdiesen el control del 
club, aunque también es digno reconocer que tal vez no había una opción 
real más apropiada ante el panorama. Fernando tampoco dio con la tecla en 
lo deportivo, tras volver a poner de director de orquesta a un Richard Barral 
que ya no había dejado buen sabor de boca en su etapa con Fernández y con 
el propio Vidal en la vicepresidencia por entonces. 
En febrero de 2021, ABANCA terminó por tomar el control por completo 

con la intención de reestructurar el club. Desde ahí, la figura del presidente 
pasó a ser absolutamente secundaria en el Depor, pues ABANCA manda y 
puso a gente en el puesto de la confianza de su dueño, Juan Carlos Escotet. 
Primero fue Antonio Couceiro y ahora es Álvaro García Diéguez, dos pre-
sidentes que escapan de lo tradicional, que no hablan públicamente prác-
ticamente nunca a lo largo del curso y que están más ocupados de labores 
relacionadas con las gestiones y las finanzas que del tema deportivo, para el 
que hay otras personas encargadas. La fórmula parece que puede tener éxito 
este curso y ojalá que sea tan solo el comienzo de un nuevo Súper Depor.
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La expectación era máxima en las horas previas a que saliesen a la venta las 
entradas y los pronósticos se cumplieron a lo grande. El RC Deportivo 

colgó el cartel de no hay billetes en menos de seis horas y con tres semanas 
de antelación para el duelo ante el FC Barcelona Atlétic. No importa que 
esto sea la tercera categoría del fútbol nacional, la fiebre por este club alcanza 
probablemente el momento más álgido de la historia. Y es que ya no es que 
cuente con más de 28.000 socios, es que hay más de 3000 en lista de espe-
ra para poder abonarse. Ampliar Riazor ya no es ninguna locura, sino una 
necesidad, independientemente de si finalmente A Coruña es elegida como 
sede del Mundial 2030 o no, eso ya es lo de menos, ya que el motor de la 
ciudad es mucho más importante que cualquier cita como esa, sin lugar a 
dudas además. El cuento de hadas que está construyendo el deportivismo 
puede tener su primera gran alegría este mismo domingo 12 de mayo en 
Riazor y además con la sensación de que lo mejor estaría todavía por llegar 
en los siguientes años. 

El Depor llega preparado a la categoría de plata, con necesidades en cuanto 
a profundidad de banquillo, pero con un once que puede jugarle de tú a tú 
a cualquier equipo de la categoría de plata. La cantera también es otro dato 
a tener muy en cuenta, ya que vive el mejor momento de su historia, y ya 
no solo mirando al Fabril, sino a prácticamente todos los equipos de la base 
blanquiazul. Al filial ya asoman nuevas perlas, como Guerrero, aquel atacan-
te que nos enamoró en el último Torneo Nacional Interclubes al que acudió 
el Depor, en el año 2018, conocido en su momento por todos como Torneo 
de Brunete, donde se dan cita las veinte canteras de Primera División. 
Este club tiene un futuro expendido también en lo económico, y esta vez 
hablando de manera realista, no a través de películas contadas por Tino 
Fernández en su momento, las cuales no se podía creer ni el más ingenuo de 
los mortales. Por todo ello, se dan todos los ingredientes para ver un Depor 
grande a corto o medio plazo, lo que hace tan solo doce meses nos hubiese 
parecido otro cuento para no dormir. La felicidad es absoluta en A Coruña.

las entradas se agotaron en menos de seis horas
La fiebre por el Deportivo no tiene límites y la masa social se disparó una temporada más.
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habrá pantallas en los experiores de riazor
Deportivo y Leyma pueden volver a poner a la ciudad en un escalón superior en cuanto a deporte.

Respondió la alcaldesa Inés Rey a las masivas solicitudes del deportivismo 
y las pantallas en los exteriores de Riazor son una realidad. Gran acier-

to, pues no todo el mundo tendrá el privilegio de poder vivirlo dentro del 
estadio y de esta forma podrán disfrutar igualmente todos los deportivistas 
juntos y en compañía de lo que hagan los nuestros en el partido más impor-
tante de la temporada. Las pantallas gigantes ya se colocarán para la otra gran 
cita del fin de semana, la que disputará el viernes el Leyma Basquet Coruña 
en Melilla, ya que un triunfo naranja convertiría a los de Diego Epifanio en 
equipo de la Liga Endesa ACB. Está siendo la semana más importante para 
el deporte herculino en mucho tiempo y ojalá todo pueda terminar con final 
feliz. En el año 2012, el Depor ascendió a Primera y el Liceo ganó la OK 
Liga, celebrándose ambos éxitos de manera conjunta en el Ayuntamiento de 

nuestra ciudad, con la plaza de María Pita hasta los topes, en la que no cabía 
ni un alfiler. Doce años después, Depor y Leyma pueden poner de nuevo a 
A Coruña en un nivel superior en cuanto a deporte. El destino quiso además 
que puedan llegar ambos éxitos el mismo fin de semana. El lunes 13 de mayo 
puede ser otra vez un día para emocionarnos, para ver a los nuestros saludar 
desde el balcón, ese balcón histórico, que celebró todo tipo de éxitos, siendo 
el último de ellos aún hace pocas semanas, pues allí estuvo un Depor ABAN-
CA mágico, sobresaliente, imperial, que se cubrió de gloria con el segundo 
ascenso a Primera División de su todavía corta historia. Fueron ellas las que 
abrieron el camino, las que dijeron en clave blanquiazul, bien alto y con or-
gullo, aquello que ya gritó a los cuatro vientos Rubén López en el Municipal 
de Balaidos. ¡Esto es el Depor! 
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Las cosas han cambiado radicalmente para el Depor desde aquel encuentro 
de la primera vuelta, jugado casi a vida o muerte en casa del filial del FC 

Barcelona. Por entonces, los nuestros pasaban por una crisis poco menos que 
increíble, la cual estaba cerca de dar con el cese de Imanol Idiakez. Pero aquel 
3 de diciembre, y cuando más agónico parecía todo, salió a relucir un rayo de 
esperanza. El Depor comenzó fatal el encuentro y los 18 minutos encajó el 
primer gol. Las sensaciones eran malas y ni el más optimista de los deporti-
vistas hubiese apostado por un cambio de versión de manera inmediata. Pero 
todo fue mudando en el partido, los nuestros dieron un paso al frente y a la 
media hora empataron el duelo con un tanto de Villares. No era suficiente 
tras el déficit de puntos acumulado en una primera vuelta para olvidar hasta 
ese momento. El esfuerzo fue máximo en el segundo acto y los jugadores 
demostraron que respetaban al máximo el escudo, pero también que creían 

en su técnico, que no podía caer porque lo mejor de la temporada estaba por 
llegar. Insistieron hasta el último segundo y el premio gordo llegó sobre la 
bocina, con el ya tan famoso gol de Davo, el cual, sin ningún género de duda 
salvó la cabeza de su míster, repitiendo la historia dos semanas después de 
eso en Carballiño, en casa del Arenteiro, donde el Depor también comenzó 
perdiendo, pero un doblete del de Luarca volteó de nuevo la situación y dejó 
vivo a Imanol justo antes de comer el turrón por las fiestas navideñas. Al vol-
ver, ya conocen la historia: catorce victorias, tres empates y una sola derrota, 
la cual se produjo en la última jornada de la primera vuelta en León. 
Nuevamente ante el Barcelona Athlétic, al Depor se le presenta una oportu-
nidad de oro, pero esta vez ya no es para intentar salir de la mediocridad, sino 
para finiquitar una liga con broche de oro y como lo hacen los más grandes, 
ganando al rival más directo por el título final.

el resurgir del depor dio inicio en barcelona
El encuentro de la primera vuelta ante el filial culé cambió por completo el destino del equipo blanquiazul.
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No era precisamente sencillo el último desplazamiento del De-
por. El equipo de Idiakez visitó a un Sestao River que no per-

día en su estadio desde el mes de diciembre. Por si fuera poco, 
la metereología incrementó la dificultad del duelo, ya no solo 
por el excesivo viento, sino por un terreno de juego que no es 
que estuviese impracticable, como ya pasó en otras ocasiones este 
curso, pero sí que es cierto que no presentaba las condiciones 
más óptimas para la práctica del balompié. El Depor se lo tomó 
con calma, sabiendo que si mantenía la seguridad máxima en 
defensa, tarde o temprano aparecería su oportunidad. Los planes 
se fueron cumpliendo a la perfección y los tres puntos fueron 
una realidad. Un penalti sobre Yeremay fue definitivo, volviendo 
a demostrar el canario que es uno de los grandes alma máter de 
este equipo. Lucas no perdonó desde los once metros ante la 
marea blanquiazul desplazada a tierras vascas. El ascenso se ponía 
a tiro de piedra por primera vez en el curso y la celebración fue 
de las de categoría al término del choque. La comunión entre 
equipo y afición es espectacular esta temporada en cada instante, 
en cada duelo, en cada detalle, otro dato clave en este gran éxito.
En Sestao el Depor también salió vivo de las tan temidas sancio-
nes por acumulación de amonestaciones, ya que ninguno de los 
jugadores amonestados recibió tarjeta. Idiakez no se verá limita-
do en ese aspecto en esta ocasión, algo que no ocurrió muchas 
veces en este tramo final de temporada. La semana transcurrió 
tan solo con la duda de si Ximo Navarro se recuperaría a tiempo 
de sus molestias. Por lo demás, el equipo de gala es el que saltará 
al césped de Riazor ante el filial del FC Barcelona. Regresa José 
Ángel, tras cumplir ciclo de amarillas en Sestao, donde Jaime 
hizo un partidazo en la medular, pero será el sevillano el que par-
tirá como titular seguro, pues hablamos de uno de los fijos para 
Imanol durante todos los encuentros de la temporada.

el equipo también salió vivo de sestao en cuanto a tarjetas
No hubo amonestación para ninguno de los apercibidos e Idiakez no se verá limitado en esta ocasión.
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nando: “a mí no me sorprendió la gran 
respuesta del deportivismo estos años”
El ex del Súper Depor estará en Riazor el domingo, al igual que durante gran parte de la temporada.

fernando Martínez Perales, más conocido por el deportivismo como “Nan-
do”, sueña con el ascenso de su Depor a la categoría de plata y el próximo 

domingo volverá a estar en Riazor como un aficionado más, apoyando y 
dando aliento a un equipo que está muy cerca de devolver a A Coruña al 
fútbol profesional. La redacción de Coruña Sport dialogó con otra de las 
leyendas de aquel Súper Depor y a continuación pueden leer un resumen de 
las principales reflexiones de una voz autorizada en esto del balompié.

FELICIDAD ABSOLUTA
“Estoy muy contento. La verdad que quíen nos iba a decir en diciembre que 
ibamos a estar a falta de tres jornadas dependiendo de nosotros mismos para 
poder sellar el ascenso contra el Barcelona B y ser ya equipo de Segunda Di-
visión. Vamos a intentar cerrarlo ya este domingo”.

LA GRAN RESPUESTA DEL DEPORTIVISMO
“Claro que no me sorprendió una respuesta tan espectacular del deportivis-
mo durante estos años en esta categoría. Pero sí entiendo que sorprendiera 
a tanta y tanta gente de toda España. A mí no me sorprendió porque yo ya 
sabía lo que es el deportivismo, lo he tenido durante seis temporadas y por 
lo tanto sabía que iban a estar ahí. Son cuatro años los que lleva el Depor en 
una liga en la que nunca debió haber jugado, pues esta categoría se le hace 
muy pequeña, ya no solo como club, sino también desde el punto de vista de 
una afición como esta. Ahora queda dar el último paso, no vamos a tirar las 
campanas al vuelo, porque he visto cosas peores y esperemos no tener el mal 
fario ese que se dice y que esta semana se pueda cumplir el objetivo de poder 
estar de una vez en una división más importante que en la que estamos”.
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CÓMO AFRONTAR EL DUELO ANTE EL BARÇA ATLÉTIC
“Yo creo que es muy difícil hablar sin estar ahí dentro del grupo. Como 
profesional yo lo he vivido en mis carnes con ese fatídico penalti que nos 
hizo perder una liga, como aficionado lo he vivido el día del Mallorca o 
del Albacete, por lo tanto claro, es muy complicado decir cómo habría 
que afrontar este partido. Cuando uno es profesional lo lleva él mismo por 
dentro y ahora en este momento es diferente la forma de vivirlo, aunque 
lo vive cada uno de su forma, pero uno que ha sido profesional y que ha 
vivido esos momentos tan complicados y se le ha torcido además, pues en 
este momento no piensas que pueda suceder lo mismo, pero sí que está 
claro que como se dice en el argot, la piel del oso no hay que venderla an-
tes de tenerla cazada. Por lo tanto, vamos a esperar, que sigan esta jornada 
como estas últimas que llevan realizado, quitando el partido del Arenteiro, 
y pensar que este puede ser el partido definitivo para poder volver a una 
categoría la cual también se le queda corta al Depor, pero hay que ir poco 
a poco, y si dios quiere y este domingo volvemos, o el siguiente, da igual 
cuando, ojalá sea esta semana, pero si tiene que ser dentro de dos semanas 
también vale si al final llegamos al objetivo, pues una vez eso suceda, ya 
pensaremos en lo siguiente”.

NO ES UNA FINAL, PERO SÍ UN PARTIDO DIFERENTE
“No es una final, pero bueno, es muy importante. Hay que tener tem-
planza, estando con la afición a favor, teniendo todo el apoyo, pero a la 
vez pensar que es un partido más del campeonato, aunque a la vez sea un 
partido diferente, ya que si se gana puede suponer ya que nos quitemos 
definitivamente el rival que tenemos encima y llegar ya a Segunda. Ya en 
Segunda habría que trabajar para intentar consagraese en esa categoría y 
aspirar a llegar al sitio de dónde nunca debimos de salir”.
LA CANTERA DEL DEPOR
“Lo que está claro es que estos jugadores de la cantera estos últimos años ya 
iban despuntando un poquito, no sé si no se le dio la oportunidad por parte 
de los técnicos o si se decidió no darles la oportunidad antes de tiempo por 
parte de la dirección deportiva. Igual prefirieron esperar a que estuvieran un 
poquito más pulidos e ir metiéndolos poco a poco. Yo creo que es importan-
te que si el equipo asciende haya una base se cinco o seis futbolistas por lo 
menos que hayan estado aquí en los momentos difíciles y que sigan consa-
grándose para hacerse con un puesto en el equipo que ellos siempre han que-
rido, y más estando en una categoría de Segunda División. Es importante 

que sigan trabajando en la misma línea y sigan puliendo defectos para hacer 
un equipo fuerte, que a través de ellos sea un candidato que aspire a llegar a 
Primera, que además es donde todos ellos quisieran estar”. 

ESTARÁ EN RIAZOR APOYANDO AL EQUIPO
“Sí, claro, estaré en Riazor. Estoy muy conectado al Depor. Yo, a excepción 
de este último mes que he estado más fuera de casa, estando por Valencia, 
pues he ido siempre a ver al equipo y este domingo que viene estaré otra vez 
ahí como sufridor. Espero no pasarlo tan mal como lo pasé en los partidos 
fatídicos, tanto aquel de Mallorca como el del Albacete en Riazor”.

SU MENSAJE PARA LA AFICIÓN DEL DEPORTIVO
“A la afición solo puedo darle las gracias por cómo responde siempre y sim-
plemente animala a que sigan siendo igual de fieles como lo han sido hasta 
ahora o incluso más, porque con toda esa fuerza que aportan, la gente joven 
que hay a muerte con el Depor, la savia nueva que hay como aficionados, 
yo creo que si se trabaja fuerte y se sigue apostando por que haya gente de la 
cantera y gente de aquí en el equipo, pues yo creo que se puede ir formando 
un engranaje que nos de tranquilidad y energía para volver pronto al fútbol 
élite, que sin duda es la Primera División.”
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gran temporada de un fabril que seguirá en segunda rfef
El filial blanquiazul libró los seis últimos puestos, se salvó y puso la guinda alcanzando el noveno puesto.

Fue un curso de sufrimiento máximo para el filial en cuanto a la clasifica-
ción, pero en esta ocasión todo tuvo que ver con el ascenso de jugadores 

al primer equipo, con lo que las cosas no pueden ir de mejor manera. Por 
si fuera poco, el equipo de Óscar Gilsanz fue capaz de librar las cinco po-
siciones de descenso y también la de play out, para terminar el curso en la 
primera cara de la clasificación, en una magnífica novena posición. El triun-
fo en casa del Oviedo Vetusta en la última jornada de liga fue el fiel reflejo 
a lo bien que compite este equipo en los momentos más decisivos. El Fabril 
dependía de sí mismo, le valía un empate para alcanzar el objetivo, pero fue 
a por todas y no dio opción. Finalmente, no hubiese necesitado ni puntuar, 
pero terminar así habla muy bien de la ambición absoluta de un grupo de 
jóvenes que sueña con alcanzar el primer equipo. Un buen puñado de ellos 
estará en la pretemporada con Idiakez, veremos incluso si el vasco ya ve a 

algunos de ellos preparados para dar el salto. Los alumnos más aventajados 
son Diego Gómez, Martín Ochoa, Kevin Sánchez, Mario Najera y Jairo 
Noriega, un repóker de un nivel sensacional y a los que ya conoce Imanol, 
pues los tuvo a sus órdenes en diferentes momentos desde que aterrizó en 
casa Depor el pasado mes de julio. 
Mirando al próximo curso 2024/2025, parece un curso de continuidad en 
el Fabril, es decir, un curso en el que no toca una regeneración, sino seguir 
apostando prácticamente por lo mismo, incorporando más promesas desde 
juveniles y algún retoque en forma de fichaje, aunque no se esperan que sean 
muchos en principio. También se espera la continuidad de Óscar Gilsanz en 
el banquillo, algo que aún no es oficial, pero que todo lo que no fuese eso 
sería una gran sorpresa para el deportivismo. En las próximas semanas habrá 
noticias de máximo interés. 
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LOS NIÑOS DE MANUEL PABLO VOLVIERON A LIAR LA MUNDIAL 
El Depor ganó la liga en el grupo 1 de DH por quinta vez en su historia y estará en la Copa de Campeones.

El Deportivo no se cansa de acumular éxitos con su extraordinaria cantera 
y la pasada semana llegó un nuevo título y además de los grandes, pues 

ganar el entorchado dentro de su grupo de División de Honor Juvenil no es 
tarea precisamente sencilla, menos aún jugando limitado casi cada semana, 
debido a las convocatorias del Fabril. Es la quinta vez en la historia que el 
conjunto blanquiazul llegá a lo más alto dentro del grupo 1. 
Pocas eran las posibilidades de éxito cuando faltaban tres partidos para el 
final, ya que el Racing de Santander llevaba cuatro puntos de ventaja con 
respecto a los nuestros. Pero se abrió un hilo de esperanza en esa antepenúlti-
ma jornada, momento en el que los cántabros dieron vida al Depor, tras caer 
ante el Val Miñor en Nigrán. De la penúltima cita ambos equipos salieron 
indemnes, quedando todo para la última con un punto de ventaja para los 
cántabros. El Depor jugaba en Nigrán, precisamente donde los santande-
rinos habían caído unas semanas atrás, pero el Racing tenía un encuentro 
todavía más complicado en casa de un Compostela que este curso cuenta 
con una gran generación, la cual fue capaz de finalizar en quinta posición.

Todo se jugó en horario unificado y la primera noticia saltó en Santa Isabel, 
ya que un gol de Hugo Alvarellos ponía por delante a la Esedé. Las noticias 
llegaron a Nigrán y el Depor no tardó en adelantarse, metiendo todavía más 
presión a un Racing que ya se temía lo peor. De esa manera se llegaba al in-
termedio. Faltaban 45 minutos en los que no iba a faltar emoción casi desde 
el primero de ellos. Primero con el empate del Val Miñor desde el punto de 
penalti, lo que devolvía a los racinguistas al primer puesto. Pero el Depor no 
se puso nervioso, siguió a lo suyo y no tardó en volver a tomar ventaja. Si en 
el primer acto había sido Lucas Castro, en esta ocasión fue Zoe el que puso el 
1-2. El liderato volvía a ser una realidad, los minutos pasaban y en Santiago 
las noticias seguían siendo más que esperanzadoras, pues el marcador con-
tinuaba siendo de 1-0 para los locales. Lucas Castro volvió a aparecer en el 
Condomíguez para poner un 1-3 que casi sentenciaba la contienda. Los en-
cuentros llegaron de esa manera a su fin y se desató la locura en la expedición 
blanquiazul, tras asaltar el liderato por primera vez en el curso, justo en la 
jornada definitiva, lo que significó levantar el título sin dar opción a réplica.
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el barça atlétic también está mostrando un nivel superior
El filial del conjunto culé es el segundo mejor equipo de la segunda vuelta, solo superado por el Depor.

Seguir el rítmo del Depor en esta segunda mitad de competición está sien-
do tarea imposible para cualquier conjunto del campeonato, pero si uno 

se aproxima a los números blanquiazules, ese es el filial del FC Barcelona, 
un engranaje con juventud a raudales, en el que tampoco faltó su dosis de 
talonario. Los culés no respondieron a las expectativas creadas en la primera 
mitad de la campaña, como le pasó al Deportivo, pero en la segunda mitad 
del curso si cogieron el tono y están mostrando un nivel superior al que se 
suele ver en la Primera Federación. Los de Rafa Márquez tan solo perdieron 
nueve puntos desde que comenzó la segunda mitad del curso, tres más que 
el conjunto de Imanol Idiakez, con lo que es más que evidente que en Riazor 
se verá un auténtico partidazo en la tarde del próximo domingo. El Depor 

puede sentenciar y tiene mucha experiencia entre los integrantes de su plan-
tilla, además de calidad a raudales, con gente como Yeremay o Mella, que no 
tienen nada que envidiar a la gran mayoría de promesas blaugranas.
El arbitraje es otro tema que puede ser decisivo en este encuentro y ahí, con 
el caso Negreira en el candelero desde hace meses, no hay equipo que no ten-
ga la mosca detrás de la oreja cuando se enfrenta a cualquier conjunto de la 
sección futbolística culé. Que el FC Barcelona no esté descendido mínimo a 
Segunda División, después de descubrirse gran parte del entramado, es uno 
de los mayores bochornos que se recuerdan en el fútbol nacional. En defi-
nitiva, partido de altura el que se vivirá en Riazor, eso sí, siempre y cuando 
permitan al Depor competir en igualdad de condiciones.
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PAU VÍCTOR ES EL MÁXIMO GOLEADOR DEL CAMPEONATO
El atacante culé, llegado a la casa este año cedido por el Girona, suma 17 goles en 32 partidos disputados.

El FC Barcelona no solo basa el filial en su cantera y en la juventud, sino 
que también cuenta en su equipo con jugadores fichados para la ocasión 

y con edades superiores a las que suelen ser habituales. Ese es el caso de 
Pau Víctor, un atacante cedido por el Girona, por el que el Barça tiene una 
opción de compra de 3 millones de euros. Las arcas no están precisamente 
para bromas en la entidad culé, por ello todavía no se sabe si pagarán dicha 
cantidad para quedarse con el jugador de manera definitiva, aunque en las 
últimas horas se daba por hecho que lo harían, eso sí, no para pasar al primer 
equipo, sino para revenderlo por una cantidad mayor. El AZ Alkmaar fue el 
primero en mostrar un gran interés, pero no es el único conjunto del pano-

rama europeo que tiene a Pau entre sus preferencias. Se habla también de la 
Bundesliga, de equipos como Eintracht de Frankfurt o Stuttgart, y también 
por supuesto de conjuntos españoles, tanto de Segunda como de Primera 
División. Lo que sí es un secreto a voces es que el futbolista no repetirá en 
el filial culé un segundo año si éste no logra el salto a Segunda División. 
También tiene posibilidades de regresar al Girona, ya que hablamos de un 
futbolista que gusta al técnico del primer equipo, Michel Sánchez.
Los números de Pau Víctor son muy buenos, ya que vio puerta en 17 ocasio-
nes, además de ser capaz de repartir cuatro asistencias, pero es que además es 
un chico muy trabajador, que no escatima esfuerzos en beneficio del equipo. 
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Se le hizo un poquito larga la temporada al Silva SD, pero los de Iván Sán-
chez ya tenían los deberes prácticamente finiquitados y no pasaron proble-

mas de cara a salvar la categoría. Los herculinos volverán a jugar el próximo 
curso en Tercera, el undécimo de manera consecutiva, lo que los convierte 
en uno de los clásicos de la división élite del fútbol autonómico. Lo que está 
aportando esta entidad al fútbol de A Coruña en categoría senior no tiene 
precedentes en época moderna. 
Volviendo al curso actual, los coruñeses rindieron mucho mejor como vi-
sitantes que en su propio terreno de juego de A Grela, como demuestra la 
propia puntuación. Y es que de los 43 puntos sumados por el Silva en 33 
jornadas, 24 llegaron como visitante, teniendo incluso la posibilidad de su-
mar tres más en la última jornada, en la que el equipo herculino se desplaza 
a Arzúa para jugar ante el colista de la clasificación. Por su parte, el rendi-

miento en A Grela no fue el de otros cursos, más bien todo lo contrario, pues 
tan solo fueron 19 unidades sumadas en 17 encuentros, siendo el tercer peor 
equipo del curso como local, tan solo superando a Paiosaco y Arzúa. Fue una 
pena, porque el equipo se mantuvo en la pelea por la fase de ascenso hasta las 
últimas jornadas. Llegar a la clasificación hubiese sido histórico, pero el ren-
dimiento jugando en casa mermó las posibilidades. Además, al Silva también 
se le hizo un poquito larga la liga, algo normal cuando hablamos de uno de 
los clubes más modestos de Tercera, el cual rinde curso tras curso por encima 
de lo esperado inicialmente. 
En los próximos días comenzará ya la planificación de la próxima campaña, 
veremos por dónde pasa el nuevo proyecto, pues viendo cómo fueron las co-
sas este curso, tal vez la apuesta sea por dar un saltito más e intentar ascender 
a una categoría como la Segunda Federación. 

el silva sd llega a la última cita con los deberes hechos
Los de Iván Sánchez jugarán en Tercera División una campaña más, la undécima de manera consecutiva.
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Este Torre SD no dejó títere con cabeza en la segunda vuelta del campeona-
to, no dando opción, logrando el ascenso a Primera Galicia con máxima 

autoridad, con cuatro jornadas por jugarse y sellando el objetivo en el prime-
ro de los intentos, a lo grande, como lo hacen los equipos llamados a hacer 
historia. El conjunto de Jordi Uriach ya brilló en la primera mitad de la tem-
porada, pero una mala racha justo antes del parón por la navidad parecía que 
quería complicarles las cosas. Nada podía haber más alejado de la realidad, 
pues en la segunda vuelta del campeonato no conocieron la derrota hasta 
llegar al ascenso matemático. Fueron once victorias y dos empates, logrando 
el ascenso en la trigésima jornada, en el campo de Os Ríos, donde los gue-
rreros arlequinados se impusieron al Suevos por 2-4. Cristian Salinas y Álex 
Pérez por partida doble encaminaron el choque en 35 minutos de equipo de 
categoría superior. Los locales llegaron a ponerse 2-3 en el minuto 70, pero 

el ciclón Pérez volvió a aparecer un minuto después para poner el 2-4 y sellar 
el choque de manera definitiva. Es un jugador de unas cuantas divisiones por 
encima de la Segunda Galicia. Sus datos son demoledores, pues ya se aupó a 
lo alto de la tabla de goleadores y eso que solo jugó 22 partidos de los 31 que 
se llevan disputado hasta el momento.
El Torre SD vuelve a escribir otra página dorada dentro de su amplia histo-
ria, pues no podemos olvida que la entidad arlequinada es una de las más 
antigüas del fútbol gallego, estando ya cerca de celebrar su centenario, el 
cual llegará en el año 2029. Ahora toca el reto de la Primera y este club llega 
preparado para afronta la nueva liga con las máximas garantías. El nuevo 
objetivo pasará a ser la permanencia, aunque conociendo a Jordi Uriach y a 
Antonio Dubra, a ver quién se atreve a asegurarlo de manera rotunda. Ahora 
lo que les toca a ambos es saborear lo logrado y disfrutarlo al máximo. 

los guerreros arlequinados ya son de primera galicia
El Torre consiguió el ascenso con cuatro jornadas por disputarse, tras una segunda vuelta para la historia.
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escola hc ya depende de sí mismo tras ganar al ch albor
Un gol de Adrián Núñez en el último cuarto dejó los puntos en casa en un duelo fundamental.

Escola HC pasa por el mejor momento de la temporada, justo en el mo-
mento más decisivo, cuando las espadas están en todo lo alto para lograr 

la clasificación para el play off de ascenso a División de Honor “B”. Los de 
Pablo Brañas se impusieron a un Albor que peleaba por el liderato, demos-
trando que están capacitados para pelear ante cualquier rival del campeona-
to. Un gol de Adrián Nuñez en el último cuarto fue definitivo para el devenir 
del encuentro. Los puntos se quedaron de esta manera en casa y Escola ya 
depende de sí mismo para jugar la fase de ascenso. No tendrán los nuestros 
un calendario sencillo, pues en el próximo encuentro visitarán Mariñamansa 
para medirse al líder CSA Ourense, mientras que en la última cita recibirán 
al AC Ourensticks, tercero en la clasificación. Al equipo herculino le queda 
un encuentro pendiente, aplazado en su momento ante el Atlántico HC, 
colista de la clasificación con un solo punto en su casillero. Las próximas dos 
semanas serán decisivas para el devenir del curso. Las esperanzas de estar en 
la fase son totales en una plantilla de Escola que brilla cada vez más.

EL ATHLETIC CORUÑA TAMBIÉN ESTÁ VIVO
Dependen de una carambola, pero tienen un calendario muy asequible, ya 
que se medirán en las dos últimas jornadas a Atlántico y Gimnástico Cu-
deiro, los dos equipos más débiles del campeonato y además con bastante 
diferencia. Hablamos de un Athletic Coruña que agotará los últimos car-
tuchos en busca de estar en el soñado play off. A los herculinos también les 
falta un encuentro pendiente, aplazado en su momento ante el mencionado 
Atlántico. Es decir, sumar los 9 puntos no es ni mucho menos una utopía, 
lo que obligaría a Escola HC al menos a puntuar en las dos citas restantes, 
además de vencer el encuentro aplazado, también ante el Atlántico. Lo que 
es ya casi una evidencia es que la cuarta plaza de play off estará entre los 
dos equipos herculinos, pues las opciones del Cidade de Ourense son muy 
remotas, aunque matemáticamente todavía existen. Las próximas semanas 
dictarán sentencia y a partir de ahí llegará un play off en el que a buen seguro 
reinará la tónica de la igualdad.
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oar coruña

tercer play off consecutivo para el attica 21 hotels
Los oaristas aguantaron la presión y certificaron su presencia en la fase de ascenso, tras seis triunfos seguidos.

La tercera presencia del Attica 21 Hotels OAR Coruña en la fase de ascenso 
a División de Honor Plata ya es una realidad. Y lo es en un curso com-

plicadísimo, en el que fueron necesarios 50 puntos para llegar al objetivo y 
terminar en segunda posición, a un solo punto de Landbit Lanzarote y con 
tan solo otro de ventaja sobre el Teucro. Los herculinos perdieron tan solo 
diez unidades en todo el campeonato, siendo capaces de resistir a un asedio 
absoluto de los pontevedreses. De hecho, los teucristas entraron a la segunda 
vuelta a dos puntos de los nuestros y tan solo se dejaron un empate en la 
visita al líder Lanzarote y el duelo directo en A Coruña. Ese duelo directo fue 
clave para el devenir del curso a seis jornadas para el final. El OAR respondió 
a la presión a lo grande, dejándose solo cuatro puntos en la segunda mitad 
del curso, dos en la visita a Lanzarote y otros dos tras caer de manera más que 
sorprendente ante el Luceros, filial del Frigoríficos do Morrazo de Asobal. 

El momento más complicado de la temporada para los de Marcos Rodríguez 
llegó precisamente tras el duelo de O Morrazo, ya que esa jornada perdieron 
la segunda posición. La recuperaron de inmediato, tras imponerse a un Teu-
cro que parecía imbatible, superándolo de nuevo por un punto en la tabla. 
Desde entonces, ambos equipos lo ganaron todo hasta llegar a la última cita, 
en la que los coruñeses tampoco fallaron en una complicada jornada en casa 
del Granitos Ibéricos Carballal, conjunto que había ganado en San Francisco 
Javier en la primera vuelta. De nada le sirvió al Teucro ganar en Carballo. 
De esta manera, el Attica 21 Hotels OAR Coruña ya prepara una fase de as-
censo para la que ya se conoce el calendario. Se jugará en Sevilla del 17 al 19 
de mayo y los rivales serán Proin Triana, Cantera Sur de Almería y Horizonte 
Atlántica. El mejor del grupo al término de las tres jornadas dará el sato a 
División de Honor Plata.
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Cuando hablamos de Derek Ortiz, lo estamos haciendo de una de las máxi-
mas promesas del balonmano nacional, un jugador diferente, con un ta-

lento innato y que se forma con máxima entrega en el Linea 21 de A Coruña. 
El herculino ya sabe lo que es acudir a la Selección Española en categorías 
inferiores, algo que le hizo una ilusión especial, ya que, como aseguró a la 
redacción de Coruña Sport: “poder acudir a una Selección Nacional es algo 
que jamás se me pasó ni por la cabeza, algo que casi ni me creía cuando llegó 
la convocatoria”.

- Derek, comenzabas en el mundo del balonmano en ese Colegio Liceo 
La Paz que tanta gente lleva sacado adelante en el mundo del deporte, 
en tu caso con grandes técnicos como Óscar y Miguel, luego pasabas al 
Línea 21 al comienzo de esta campaña, y también este curso llegaba la 
convocatoria con la Selección Nacional. Cuéntanos un poquito, ¿cómo 

se fueron desarrollando los acontecimientos?
- “Todo comenzó hace 3 o 4 años, tampoco más. Comencé a jugar a ba-
lonmano en el cole, en el Liceo La Paz. Yo me lo tomaba como un hobby. 
Subimos de categoría por edad, pasamos después a infantiles y ya empecé 
a coger el verdadero gustillo por jugar a balonmano. Soy un niño bastante 
alto, tengo unas condiciones físicas bastante óptimas para este deporte y le 
fui cogiendo el gustillo. La pasada temporada decidí lanzarme y fiché por el 
Línea 21, un club que me ha dado todo para seguir mejorando. Creo que he 
mejorado mucho en una sola temporada. He logrado cosas que en el pasado 
me parecían muy difíciles y a día de hoy estamos en Liga Oro, compitiendo 
ya para la final four, intentando colarnos en el Campeonato de España de 
clubes, en este caso al sector nacional. La verdad es que estoy muy contento 
en el club y espero estar mucho tiempo aquí”. 

derek ortiz: “poder acudir a la selección es 
algo que jamás se me pasara por la cabeza”
El jugador del Línea 21 concedió una entrevista a la redacción de Coruña Sport, tras llegar de Sierra Nevada.
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- Hablamos de un Colegio Liceo que comenzaba con el balonmano en 
el año 1994, ya con Óscar y con Miguel, que fueron los que llevaron el 
balonmano al Liceo, con lo que imaginemos lo que han conseguido, 
háblanos un poquito de ellos también.
“Óscar y Miguel son los entrenadores que desde el primer momento me 
inculcaron muchos conocimientos. Yo al principio no me enteraba ni de las 
posiciones. Empecé ahí, jugamos los partidos, al principio en las categorías 
inferiores es balonmano 5, después llega el salto de balonmano 5 a balonma-
no 7, que es bastante grande, ya que cambian las normativas y otras cosas, y 
ellos fueron los que me ayudaron mucho a afrontar también ese cambio y a 
formarme como deportista antes de llegar al Línea 21. Son unos entrenado-
res maravillosos”. 

- También comenzabas a acudir a convocatorias de la Selección Gallega 
y este curso ya la alegría era máxima pudiendo estar en concentraciones 
con la Española, ¿cómo has vivido estas experiencias?
- La primera vez que me llamaron a una convocatoria de la Selección Gallega 
me llamaron con los niños de una generación más y ahí no me cogieron. 
Pero yo no me rendí, seguí intentando mejorar lo máximo posible y cuando 
llegó la convocatoria de mi generación sí que pude entrar en esa ocasión. Yo 
estuve muy ilusionado, era una experiencia nueva para mí, yo tampoco lleva-
ba mucho tiempo compitiendo en grandes competiciones y me pareció una 
grandísima experiencia comenzar con la Selección Gallega. Me siguieron lla-
mando, conocí a un montón de gente nueva, de otros clubes de Galicia, hice 
muy buenos amigos, y aún por encima logré entrar en la lista de 16 para el 
CESA, que es el Campeonato de España de Selecciones Autonómica, pues 
logré competir ese campeonato. Desgraciadamente quedamos cuartos, pues 
perdimos contra Valencia de un solo gol. Fue una experiencia muy bonita 
y ojalá se pueda volver a dar en el futuro. Mucha gente me felicitó tras ese 
campeonato, la verdad es que estuve muy a gusto en él, tuve buenos días y 
creo que jugué muy bien. Unos meses después de eso fue cuando llegó la 
convocatoria de la Selección Española”. 

- ¿Te lo esperabas?
- “No se me había pasado nunca ni por la cabeza. No me lo esperaba para 
nada. Yo la verdad es que estaba muy contento por notar que iba evolucio-
nando y por como estaban saliendo las cosas, pero para una Selección Espa-
ñola es que nunca en la vida lo pensé. Me ilusioné muchísimo, recibí muchas 
felicitaciones. Estoy muy feliz, porque en muy poco tiempo he dado pasos 
que me parecían muy lejanos”. 

- Estuvistéis concentrados en la provincia de Granada, ¿no es así?
- “Nos avisaron un mes antes de que íbamos a ir convocados y cuando llegó 
la convocatoria estuvimos en el CAR de Sierra Nevada, en la provincia de 
Granada. Fue una experiencia de una semana increíble. El CAR está a 2320 
metros de altitud y el nivel de oxigeno a esa altura no es el mismo que a nivel 
del mar, lo que también nos exigió y nos valió para seguir aprendiendo”.

- Si hablamos de ídolos, ¿quién es tu ídolo en esto del balonmano?
- “Yo cuando era pequeño no veía mucho balonmano, yo era más de ver 
fútbol, entonces, como el de muchos niños de mi edad, mi ídolo siempre fue 
Cristiano Ronaldo”.

- Ya para finalizar, un sueño por cumplir en el mundo del deporte.
“Llegar a la élite en este deporte sería cumplir un sueño muy grande para mí. 
Pero, hablando más a corto plazo, un sueño importante sería llegar al Sector 
Nacional con mi maravilloso club, el Linea 21 de A Coruña. También sería 
extraordinario intentar ganar un Campeonato de España con la Selección 
Gallega. Sería algo mágico ganarlo con los compañeros de la Selección. Ojalá 
pueda darse en un futuro”
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el leyma ya podría ser de acb cuando salga esta edición impresa
Los coruñeses se jugaban el ascenso el viernes y la edición de Coruña Sport se cerró el jueves por la noche.

C  uando los lectores de Coruña Sport estén leyendo estas líneas, el Leyma 
Basquet Coruña ya podría ser equipo de la Liga ACB. Y es que las res-

pectivas ediciones que coinciden con encuentros del Deportivo se cierran 
en la noche del jueves, para poder estar así en los aledaños de Riazor el fin 
de semana. El Basquet Coruña se jugaba el ascenso el viernes en Melilla y 
además lo hacía con todo a favor, ante un rival que no se jugaba nada en el 
encuentro, tras una temporada nefasta. Los melillenses todavía podían per-
manecer en Oro, pero dependían total y absolutamente de terceros, en una 
situación pocas veces vista en otras ocasiones. El caso se dio de la manera que 
les explicamos a continuación. Melilla y Tau Castelló llegaron empatados a 
diez victorias en su pelea particular por evitar el tercer lugar por la cola, favo-
renciendo el basketaverage particular a los melillenses. Pero en la última cita, 
Tau jugaba ante un Estela Cantabria que contaba con once triunfos y estaba 

salvado. Y aquí viene el quid de la cuestión. Si ganó Castelló llegó a las once 
victorias y si Melilla ganó también, pero se produciría un triple empate con 
Estela y el gran perjudicado sería el conjunto melillense. Por lo tanto, Melilla 
no se jugó nada ante Leyma, su permanencia solo se dio, independientemen-
te de si suma o no, si Estela le ganó a Castelló. 
Pero si las cosas no hubiesen salido bien a los nuestros en el duelo del viernes, 
el Leyma aún podía ser equipo ACB de igual manera. Para ello necesitaba un 
pinchazo de Burgos en Alicante, lo que no parece descabellado que pudiese 
haber ocurrido, o que Lleida se impusiese a Menorca, pues de esa manera, 
en caso de haber perdido Basquet Coruña y ganado Burgos, habría un triple 
empate en lo alto de la tabla que beneficiaría a los nuestros. En definitiva, 
muy mal se tendría que haber dado todo como para que Coruña no sea ciu-
dad ACB en el momento que estén leyendo esta edición de nuestra revista.
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EL CCB BECANI SE CONSAGRÓ EN EL INICIO DE LA COPA GALICIA
Xiana Camiña se impuso en la primera cita de la Copa Galicia do Porvir, dejando claro que está de vuelta.

El fin de semana del 27 de abril volvía a la competición el 
equipo junior femenino del Club Ciclista Betanzos con la 

celebración de la primera prueba de la Copa Galicia do Porvir, 
que se disputaba en tierras barbanzanas, concretamente en el 
concello de Boiro. Y no podía resultar mejor esta vuelta, con 
victoria de Xiana Camiña, acompañada en el pódium por Nerea 
Suárez (3ª), y maillot de líder de la Copa do Porvir.
Después de la última prueba de Copa de España disputada en 
Pontevedra el pasado mes de Marzo, el equipo junior femenino 
del Club Ciclista Betanzos competía en Boiro en la prueba orga-
nizada por el Club Ciclista Barbanza. Hasta allí se desplazaban 
cuatro de las 5 integrantes del CCB-Becani, Xiana, Lucía, Sara 
y Nerea, causando baja de última hora Uxía. El objetivo de las 
brigantinas era buscar la victoria y desde el principio las corre-
doras del Betanzos movían la carrera con ataques continuos de 
Lucia, Sara y Nerea, que iban tensando el pelotón. Leía bien la 
carrera Xiana y antes de la aproximación al último puerto de la 
etapa se escapaba, dejando descolgadas a sus inmediatas rivales, 
y llegando con una buena renta de tiempo a la meta en Boiro. 
Por atrás, Nerea buscaba la segunda posición que se le escapaba 
al final por una mala trazada que la descolgaba de la corredora 
que entraba en segunda posición.
Gran resultado para las corredoras del CCB-Becani en la vuelta 
a la competición, en especial para Xiana Camiña después de 
una pretemporada complicada en la que una lesión de clavícula, 
con operación incluida, la tenía dos meses sin subirse a la bici. 
Muchas eran las dudas de como seria su inicio de temporada, 
dudas que en Pontevedra empezaban a disiparse y que sin duda 
en Boiro se fueron del todo con una victoria muy importante 
para la brava corredora de Redondela.
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el liceo ya vuelve a dar miedo y sueña con el título
Los de Juan Copa llegan al play off en su mejor momento, tras una segunda vuelta casi inmaculada.

El cuento ha cambiado sobre manera en el Hockey Club Liceo en la segun-
da mitad del campeonato. Los verdiblancos carecieron de fortuna en el 

tramo final de la primera parte de la competición y aún por encima se dio 
una gran carambola para que quedasen fuera de la Copa del Rey, algo que 
solo sucedió un par de veces más a lo largo de la historia. Lejos de alarmarse, 
en la entidad continuaron trabajando e intentando sacar la mejor versión de 
una plantilla golpeada por las lesiones desde la misma pretemporada. Para 
dar profundidad al engranaje, se incorporó Guido Pellizzari, quien debutó 
en la segunda vuelta del curso, aunque ya estuvo en A Coruña desde un par 
de meses antes entrenando con el equipo y por tanto, dando calidad a los 
entrenamientos dirigidos por Juan Copa. 
El Liceo de la segunda vuelta dio con la tecla y tan solo cedió un partido, 
en la visita a Reus, cosechando nueve triunfos y cuatro empates, lo que le 
permitió escalar hasta la tercera posición, plaza en la que terminó la liga re-
gular. En la última jornada, jugada en Riazor ante el Noia, los verdiblancos 

ya no podían subir ni bajar posiciones, con lo que ya esperaban al play off, lo 
que no impidió que diesen un gran espectáculo sobre el parqué, volteando 
un 1-3 ante el segundo clasificado, aunque finalmente los de Sant Sadurní 
nivelaron la contienda, siendo el resultado final de 4-4.
Las buenas noticias continuaron en estas últimas semanas, pues el joven Bru-
no Saavedra, fichado este mismo curso por el conjunto liceista, se recuperó 
de una complicada lesión que lo tuvo apartado de las canchas casi desde el 
comienzo de la temporada. El de Santiago de Compostela regresó además a 
lo grande, pues salió a la cancha cuando el equipo estaba contra las cuerdas 
ante el Voltregá y anotó dos dianas, que pasaron el electrónico del 2-3 al 4-3, 
eso sí, los catalanes volvieron a nivelar el duelo a falta de 25 segundos y final-
mente hubo reparto de puntos, algo similar a lo que acontenció ante el Noia.
En definitiva, el Liceo llega al play off en un grandísimo momento y además 
evitó al FC Barcelona hasta una hipotética final. Este club nunca defrauda y 
que a nadie le extrañe que vuelva a liar la mundial.
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senra no da opción y ya acaricia el octavo
Ganó las tres puebas disputadas hasta el momento y este fin de semana llega el Rallye Mariña Lucense.

Pasan los años pero la vida sigue igual. Esa es la realidad absoluta en el Cam-
peonato de Galicia de Rallyes, donde Víctor Senra va directo a por el octavo 

título consecutivo. Por el momento van tres pruebas y el de Dumbría impuso 
su ley en las tres. La última de ellas fue un Rallye Berberecho de Noia en el que 
no dio ni la más mínima opción. Una vez más hubo tres WRC en la cita, lo 
que quiso decir que Senra sumó el máximo de puntos en liza, ya que gracias a 
eso no tuvo que pasar por el porcentaje de penalización del 2%, norma instau-
rada para los WRC este año en el Campeonato de Galicia. 
En Noia pudimos ver de nuevo competir al gran Manolo Senra, padre de Víc-
tor y en su momento cinco veces campeón del Campeonato de Galicia. El que 
tuvo, retuvo, y verlo conducir es un auténtico privilegio todavía a día de hoy. 
Es un gran campeón y lo demostrará hasta la eternidad. 
Mirando al podio, Alberto Meira volvió a demostrar que está soberbio y se 
subió al segundo lugar del cajón. El del AMF Motorsport lidera la clasificación 

del Supercampeonato R5 Recalvi. 
También Dani Bardomás está dejándose ver este curso y volvió a subirse al 
podio en tierras noiesas, en este caso al tercer lugar. Y eso que no tuvo la suerte 
del todo de lado, pues no se puede obviar que sufrió un pinchazo en su Volk-
swagen Polo R5. Se quedó a las puertas de poder entrar entre los elegidos Iago 
Caamaño, cuarto, mientras que el quinto puesto fue para Alberto Nimo.
Mirando a la clasificación general, Víctor Senra suma ya 120 puntos, sacando 
ya veintiseís a Alberto Meira y cuarenta y seis a Dani Bardomás. Eso sí, como 
siempre recordamos, son descartables tres pruebas al final de la campaña, con 
lo que todavía hay mucha tela que cortar, sobre todo de cara al Supercampeo-
nato R5 Recalvi, pues el Campeonato de Galicia parece que pronto tendrá 
dueño una vez más. La siguiente cita será a en la provincia de Lugo, este mismo 
fin de semana, con la disputa del Rallye Mariña Lucense. El 1 y 2 de junio será 
el turno del Rallye de Pontevedra.
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iván ares volvió a sufrir en el Rally Islas Canarias
Los problemas en cuanto a reglajes volvieron a ser decisivos para que no pudiese pelear por el podio.

No está siendo el inicio de curso soñado para Iván Ares, pues en el Rally 
Islas Canarias volvió a sufrir con el Hyundai desde muy pronto, y eso que 

la jornada del viernes la terminó cerca del cajón, a solo 8 segundos, siempre 
refieriéndonos a la clasificación del Supercampeonato, pues esta prueba tam-
bién era puntuable para el ERC y para el Campeonato Canario, con lo que 
el cartel fue de auténtico espectáculo. Fue el sábado cuando los problemas 
comenzaron a ser más evidentes para el de Carral, no dando con el set-up 
más óptimo, lo que provocó que el cajón se fuese alejando cada vez más. 
Finalmente, décima plaza y a pensar ya en la siguiente cita, la cual será en 
Galicia con la disputa del Rally de Ourense, los próimos 14 y 15 de junio. 
“Ha sido uno de los rallyes más complicados de mi vida. No fuimos capaces 
de encontrar la forma de ir cómodos y en todos los tramos, especialmente el 
sábado, tuve que pelearme con el coche para llegar a cada meta. Ha sido muy 
duro y muy desesperante, pero también nos sirve de aprendizaje. Ahora va-
mos a centrarnos en Ourense y a seguir luchando como nosotros sabemos”, 
apuntaba Ares al término de la prueba.

CLASIFICACIÓN SUPERCAMPEONATO

Piloto Puntos
Alejandro Cachón 100

Cohete Suárez 96
Diego Ruiloba 96
Efrén Llanera 46

Sergi Pérez 45
Iván Ares 36

Óscar Palomo 36
Unai de la Dehesa 27
Gus Greensmith 25

Yeray Lemes 25
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Nadar: Un Deporte Completo para Tu Salud
En este artículo, exploraremos los beneficios que la natación aporta a nuestra salud física y mental:

El agua siempre ha ejercido una atracción en los seres humanos. Nadar no 
solo es una actividad recreativa, sino también una excelente forma de ejerci-
cio. Sumergirse en el agua nos permite escapar del estrés diario y disfrutar de 
la sensación de libertad. Además, la natación ofrece una serie de beneficios 
para nuestra salud física y mental.
1. Retrasa el proceso de envejecimiento

Nadar no detiene el envejecimiento, pero puede ayudar a retrasar los proble-
mas asociados con él. Investigaciones han demostrado que la natación puede 
mantenernos más ágiles y flexibles a medida que envejecemos.
2. Aumenta la capacidad motriz

La natación requiere coordinación de extremidades y respiración, lo que me-
jora la capacidad motriz. Además, ayuda a mantener un equilibrio eficiente 
y una reacción rápida.

3. Mejora la memoria

Los ejercicios de respiración en la natación oxigenan el cerebro, y la coordi-
nación motriz fomenta la creación de nuevos lazos neuronales.
4. Quema calorías

Nadar es un ejercicio completo que quema calorías a un ritmo sorprendente. 
Los músculos trabajan cinco a seis veces más que cuando corres, lo que ayuda 
a prevenir la obesidad1.

En resumen, nadar es una excelente opción para mantener una buena 

salud física y mental. Además de los beneficios mencionados, también 

mejora la circulación sanguínea, reduce el estrés y mejora la calidad del 

sueño. Así que, ¡sumérgete y disfruta de los beneficios de nadar!






